

Zugestellt durch post.at

Volksbank für die Süd- und Weststeiermark eG,  
Volksbankplatz 1, 8550 Köflach,  
FN 74343x Landesgericht für ZRS Graz, DVR: 0056456

 **VOLKSBANK**  
für die SÜD- und  
WESTSTEIERMARK eG  
[www.swst.volksbank.at](http://www.swst.volksbank.at)

# Geld & Leben

Ausgabe 2 / 2013

Die **Volksbank** Kundenzeitung

---

# Schülerinnen und Schüler der HTL-Voitsberg präsentieren Diplomarbeiten und Projekte



HTL-Schüler präsentierten in der Volksbank professionell ihre Abschlussarbeiten

Erstmals fand heuer am 6. Juni 2013 in den Räumlichkeiten der Volksbank Köflach ein Projekt- und Diplomarbeitspräsentationsabend statt. Die Veranstaltung bot den Schülerinnen und Schülern der HTL Voitsberg die Gelegenheit, vor großem Publikum ihre innovativen und anwendungsorientierten Arbeiten zu präsentieren.

Nach der Begrüßung durch Vorstandsdirektor Johann Muhri, Bürgermeister Ing. Wilhelm Zagler und Schulleiterin Dipl.-Ing.<sup>in</sup> Ingrid Tlapak folgten informative und hochinteressante Präsentationen.

Dabei stellten die jungen Technikerinnen und Techniker nicht nur ihr fachliches Können unter Beweis, sondern zeigten auch, dass sie bereits jetzt schon ausgezeichnete Rhetoriker sind.

Bei den vorgestellten Arbeiten handelte es sich großteils um Kooperationen mit regionalen und internationalen Firmen, welche von den kreativen Ideen profitieren und die Ergebnisse der Arbeiten direkt in die Praxis umsetzen können.

Fünf der präsentierten Projekte wurden außerdem beim „Young Austrian Engineers CAD-Contest 2013“ eingereicht und prämiert. Damit holten die HTL-Schüler den Schulpreis – in Form eines Wanderpokals – erstmalig nach Voitsberg.

Nach den Abschlussworten von Abteilungsvorstand RR Dipl.-Ing. Dr. Friedrich Lienhart konnten die rund 160 Besucher die Ausstellung besichtigen, sich beim Buffet über ihre Eindrücke unterhalten und den Abend gemütlich ausklingen lassen.

**Besonderer Dank gilt unserem Sponsor, der Volksbank für West- und Südsteiermark, und natürlich auch den zahlreichen Besuchern und Ehrengästen, die unseren Schülerinnen und Schülern die Plattform zur Präsentation ihrer hervorragenden Arbeiten geboten haben.**

Plakate und spezielle Exponate sind noch bis Ende Juni in der Volksbank Köflach ausgestellt und können während der Öffnungszeiten jederzeit besichtigt werden.



Die innovativen Arbeiten fanden großes Interesse.